



Abbiegespuren Zweierlinie Neustiftgasse

Die unterzeichnenden Bezirksräti:innen der GRÜNEN stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20.03.2025 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht die Abbiegespuren von der Museumstraße von Süden kommend auf Höhe Arthur-Schnitzler-Platz in die Neustiftgasse von zwei auf eine Fahrspur zu reduzieren.

Begründung

Diese kurzfristig umsetzbare Maßnahme soll gesetzt werden, bis längerfristige, umfassendere Maßnahmen wie der Umbau der „Zweierlinie“ oder verkehrsreduzierende bezirksübergreifende Projekte umgesetzt werden können.

Durch die Reduktion der Abbiegespuren kann die Verkehrsmenge in der Neustiftgasse deutlich verringert werden, wodurch die Belastung durch Lärm und Abgase dort sinkt. Davon profitieren die tausenden Bewohner:innen, Schüler:innen und Kindergartenkinder der Neustiftgasse durch steigende Lebensqualität, Aufenthaltsqualität und Verkehrssicherheit, als auch die lokale Wirtschaft und Unternehmen durch eine verbesserte Umgebungsqualität.

Die durch die Spurreduktion freiwerdende Fläche in der Museumstraße kann entweder für Begrünung oder zur Verbesserung der Fuß- und Fahrradinfrastruktur in diesem Bereich verwendet werden.